

LH München Direktorium HA II

ANTRAG

3.11.2020

Grünphasen auf der Leopoldstraße verlängern

Antrag:

Wir bitten die Verwaltung zu prüfen, wie die Grünphasen zur Überquerung der Leopoldstraße auf Höhe der Nicolai/Hohenzollernstraße, auf Höhe Martius/Franz-Joseph-Straße und auf Höhe Feilitzsch/Herzogsstraße deutlich verlängert werden können.

Viele Passanten machen täglich die Erfahrung, dass die Grünphasen deutlich zu kurz sind, um bei Grün alle insgesamt vier Fahrbahnen queren zu können, ohne dass die Ampel wieder auf Rot springt.

Begründung:

Gerade für Senioren und Bewegungs-eingeschränkte Fußgängerinnen und Fußgänger und die sie begleitenden Betreuerinnen und Betreuer ist eine Passage bei Grün nahezu unmöglich.

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, auch alle sich durch die vernetzte Mobilität und Digitalisierung der Ampel-Steuerung neu eröffnenden Möglichkeiten zu nutzen, um die Grünphasen so zu verlängern, dass auch Senioren und Bewegungs-eingeschränkte Fußgängerinnen und Fußgänger künftig die Leopoldstraße ohne Zeitstress überqueren können.

Ute Primavesi